



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 星 行夫
幹事 吉野 彰芳
SAA 佐藤 政司
会報小委員 遠藤 洵

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務局 TEL/FAX (0246) 56 - 3473
○例会場 ホテルミドリ E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

2022 - 23 年国際ロータリーのテーマ

イマジン ロータリー

第 2905 回 例会 令和 4 年 7 月 13 日 (水・雨)

新入会員卓話 湯目 浩会員 吉野嘉晃会員

◎会長挨拶 一星 行夫会長

皆さん、こんにちは。先週はガバナー公式訪問にご協力いただき、ありがとうございました。公式訪問後 IAC の磐城農業高校を訪問しました。校長先生、顧問の竹元先生及び部長の番内穂乃華さんと懇談しました。ガバナーは IAC 部員に卓話をしたかったようですが、高校の方にその意向が伝わっていませんでした。先週金曜日、安倍元首相が襲われ、死亡したことは日本だけでなく、世界中に衝撃が走りました。事件を聞いて、思ったことは警備の甘さ、今後の政界の事、そして人生のはかなさ等でした。人生、一寸先は闇とはよく言ったものだと思います。一回目の例会から、ガバナー公式訪問があり、今年度はイレギュラーなスタートを切りました。また、残念ながら、コロナ陽性者も増加傾向にあり、大変心配な状況となってきました。一昨年、昨年と同様、例会の休会について皆様にご相談することになるかもしれません。感染動向に注視して、例会の運営に努めて参りたいと思いますので、ご協力をお願いしまして、会長挨拶といたします。

◎幹事報告 一吉野彰芳幹事

・2022 - 23 国際ロータリークラブ事務所よりインターアクト年次大会のお知らせが届いております。
・2022 - 23 年度第 2530 地区より任命状が高萩会員、渡邊公平パストガバナー、鈴木雅之会員へ届いています。

ロータリーソング 奉仕の理想

ー今月はプログラム・
会報委員会月間ですー
ロータリーの行動規範
清水信弘 会員



- ・2022 - 23 ロータリー財団クラブ活性化ワークショップ開催についてメールが届いています。
- ・ロータリー文庫委員会より文書配信のお願いが届いています。
- ・2021 - 22 公共イメージ I T 委員会マスコミ各社インタビュー冊子が届いています。
- ・猪苗代ロータリークラブより水草回収除去ボランティア参加のお願いが届いています。
- ・いわき平ロータリークラブより7月のプログラムが届いています。
- ・いわき平東ロータリークラブより週報が届いています。
- ・2021 - 22 国際ロータリークラブ事務所より地区運営規定改定についてが届いています。
- ・米山記念奨学会より嵐繁雄会員へ感謝状が届いています。
- ・岡崎南ロータリークラブより年次計画書が届いています。
- ・本日例会終了後に理事会を開きますので理事者の皆さんお残り下さい。

◎各委員会報告

◇出席委員会 一湯目 浩小委員長

本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は出席奨励賞を差し上げたいと思います。名前を呼ばれた会員は前の方へどうぞ。木村博昌会員、蛭田剛会員、柏原会員、小澤会員、湯目会員、星会長、木

出席状況	正会員数	36 名	カード出席	0 名
	本日出席会員数	26 名	本日の修正出席率	74.29 %

村義英会員おめでとうございます。



◇スマイルボックス委員会 一柏原達之小委員長

・本日会員卓話ご苦勞様です。星会長、林副会長、齊藤会長エレクト、吉野 (彰) 幹事、鈴木 (敏) 副幹事、佐藤、鈴木、清水、高野、渡邊公平パストガバナー、蛭田 (剛)、高萩、鈴木 (雅)、吉野 (嘉)、川口、荒川各会員
・誕生祝ありがとうございました。

高萩、大平各会員及び齊藤会長エレクト
・出席奨励賞ありがとうございました。
木村 (博)、蛭田 (剛)、柏原、小澤、湯目、木村 (義) 各会員及び星会長

◇親睦活動委員会 一吉野嘉晃小委員長

今月誕生月の方の名前を呼びますので前の方へお願いします。高萩会員、齊藤会長エレクト、大平会員おめでとうございます。



◎任命状授与

第 2530 地区より任命状が届いています。高萩会員、渡邊公平パストガバナー、鈴木雅之会員前の方へどうぞ。

◎新入会員卓話 一湯目 浩会員

皆さん、こんにちは。ロータリークラブに入会し会員の皆さまと出会って奉仕の心や自己研鑽し自分の為になっていることに改めまして感謝申し上げます。本日で卓話は2回目で1回目は家族の事や少林寺拳法等の話をしていただきました。今日は私が時々ボランティアで携わって

いる宮城県仙台市の幼稚園の話をしたと思います。その幼稚園は宮城明泉学園という幼稚園でアメリカのクリスチャンの方々が来て若い方の育成をする園です。設立したのが1967年で55年位になります。卒園児が2010年には1万人を超え2014年には2万人、現在4万人位の園児が卒園していると思います。教育方針はキリスト教にもとづいた教育です。また、毎日英語教育も行っています。英語によるコミュニケーション能力と国際感覚を養う、善悪の基準を持った子供達を育成するのが方針内容です。ホームページでご覧いただくとビックリすると思いますがこれが幼稚園かと思われるはず。幼稚園を卒園すると小学校一年生になりますが希望者には小学校6年生まで週3回英語の塾を夜受けることが出来ます。中学校では週1回、高校2年生まで塾を開催し英語を学びたい子供達に実施しています。私もボランティアで小1から小6の生徒達と接していますが喋る言葉が日本語じゃなく英語でバンバン話し掛けて来ます。

◎新入会員卓話 一吉野嘉晃会員

皆さん、こんにちは。今年1月にロータリーに入会しました吉野嘉晃と申します。入会約半年で卓話がまわって来ることを光栄に思っています。私は福陽自動車教習所を運営してロータリーでは勤務先がそこになっていますが、他にハートフルなこそ、ケアサポート慶もやっております。介護について今日は話をしたいと思います。認知症について、認知症とは認知機能の低下によって、日常生活に支障が出てくる状態です。2025年には700万人(65歳以上の5人に一人)が、若年性認知症(65歳未満)は3万人以上がなると考えられます。認知症の種類は、アルツハイマー型(脳萎縮、徘徊、妄想)、脳血管性型(脳梗塞など、手足のまひ)、レビー小体型(レビー小体という物質、幻視)、前頭側頭型認知症(前頭葉、側頭葉の萎縮、行動の変化)などがあります。

物忘れと認知症

	加齢によるもの忘れ	認知症によるもの忘れ
体験したこと	一部を忘れる (例:朝ごはんのメニュー)	すべてを忘れている (例:朝ごはんを食べたこと自体)
学習能力	維持されている	新しいことを覚えられない
もの忘れの自覚	ある	なくなる
探し物に対して	(自分で) 努力して見つけられる	いつも探し物をしていて誰かが盗ったなどと、他人のせいにする事がある
日常生活への支障	ない	ある
症状の進行	極めて徐々にしか進行しない	進行する